

CEPSA celebra el Día Mundial de la Protección de la Naturaleza con una jornada de voluntariado corporativo

- **Profesionales de la Compañía, acompañados de sus familias, han participado como voluntarios en diferentes actividades de cuidado de la naturaleza en Madrid, Campo de Gibraltar, Huelva y Canarias.**

CEPSA ha celebrado este fin de semana el **Día Mundial de la Protección de la Naturaleza** (18 de octubre) promoviendo entre sus empleados una jornada de voluntariado corporativo. De esta forma, profesionales de los diferentes centros del Grupo en España (Madrid, Campo de Gibraltar, Huelva y Canarias), acompañados por sus familiares, han participado en sendas actividades de cuidado del entorno, en algunos casos en espacios naturales vinculados directamente a la Compañía como la Laguna Primera de Palos, en la provincia onubense, o la Estación Ambiental Madrevejeja, en el municipio de San Roque (Campo de Gibraltar).

En total, ha sido un centenar de personas las que, de la mano de CEPSA, han celebrado este día con un programa que ha combinado el cuidado de la naturaleza (tareas de limpieza, repoblación, etcétera), con talleres para un mayor conocimiento de la misma: recogida de semillas, anillamiento de aves, fabricación de cajas nido... Una jornada, en la que han participado tanto mayores como pequeños.

CEPSA, en su compromiso con el bienestar de la sociedad y el desarrollo sostenible de nuestro entorno, lleva a cabo un amplio Plan de Responsabilidad Corporativa (RC) en el que se enmarcan iniciativas como esta. Además, el Grupo tiene entre sus objetivos involucrar de forma directa a sus profesionales en su política de RC, fomentando actividades de voluntariado corporativo de carácter medioambiental y social.

Día Mundial de la Protección de la Naturaleza

En **Madrid**, la celebración del Día Mundial de la Protección de la Naturaleza se ha llevado a cabo en colaboración con la ONG Cooperación Internacional y la asociación Territorios Vivos, acompañando a los empleados de la Compañía y a sus familias hasta Miraflores de la Sierra donde han realizado tareas para la mejora de la vía pecuaria. El recorrido se ha aprovechado también para conocer más sobre la interpretación del paisaje, sensibilización ambiental y recogida de semillas, entre otras iniciativas.

En el caso de **Canarias**, la jornada se ha celebrado en el Barranco de El Cercado, en Santa Cruz de Tenerife. Los voluntarios han desarrollado labores de limpieza en la zona y han realizado un recorrido que ha servido de ruta interpretativa medioambiental. Durante el trayecto han conocido las especies endémicas de fauna y flora, así como el uso cultural tradicional que se le ha dado al agua en esta zona del Parque Rural de Anaga, entendiendo el conocimiento del territorio como un pilar fundamental de la sensibilización ambiental hacia el mismo.

En **Campo de Gibraltar**, esta jornada de voluntariado corporativo se ha realizado en la Estación Ambiental Madrevejeja, espacio natural situado en el entorno de las instalaciones de CEPSA en la zona. La iniciativa, además de centrarse en la limpieza del acebuchal y la plantación de distintas especies de árboles y arbustos, ha servido para dar a conocer en profundidad el proyecto de rehabilitación que CEPSA ha llevado a cabo en este espacio.

Finalmente, en **Palos de la Frontera**, el Día Mundial de la Protección de la Naturaleza se ha celebrado en la Laguna Primera de Palos, un humedal protegido que CEPSA restauró hace más de una década y cuyo mantenimiento y uso público gestiona en colaboración con la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía. En este espacio, único para la observación de aves, los empleados y sus familias han compartido el día realizando plantaciones de especies autóctonas, censo de aves acuáticas y limpieza de especies exóticas.

En todos los casos, los participantes han estado acompañados y guiados por técnicos y expertos medioambientales que han dirigido las diferentes actividades.

Voluntariado Corporativo de CEPSA

Entre las iniciativas de voluntariado corporativo que el Grupo CEPSA desarrolla a lo largo del año se encuentran también las campañas de recogida de alimentos y ropa, en colaboración con Banco de Alimentos y Madre Coraje. Igualmente, también juega un papel activo en diversas carreras y torneos con fines solidarios, fomentando la participación de sus profesionales, y en la celebración del Día Internacional del Voluntariado (Give & Gain Day).

Igualmente, convoca desde hace diez años los Premios CEPSA al Valor Social. Una iniciativa que tiene como objetivo **reconocer e impulsar iniciativas sociales que favorezcan la inclusión y el bienestar de aquellos colectivos o personas menos favorecidas**, así como promover estos valores solidarios entre los profesionales del Grupo, haciéndoles participe a través de la figura del padrino o madrina solidaria que avala y respalda cada uno de los proyectos que concurren en esta convocatoria.

La edición de los Premios se encuentra en pleno desarrollo después de que el pasado 15 de octubre se cerrara el plazo para que las ONG y asociaciones presentaran sus proyectos. El siguiente paso será la convocatoria de los jurados en cada zona y la proclamación de los ganadores de este año. Toda la información se encuentra en www.valorsocialcepsa.com.

CEPSA es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en 15 países, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 20 de octubre de 2014
Comunicación

Tel: (34) 91 337 86 97